

A NE PAS MANQUER !

- ※ 03/08/2025, Randonnée en forêt
- ※ 17/08/2025, CSO à la Madine
- ※ 24/08/2025, CSO à Glatigny
- ※ 29/08/2025, Cross à Port sur Seille
- ※ 30/08/2025, Week-end nettoyage

Rétrospective de Juillet

Juillet rime avec les vacances ! Et pendant les vacances, on peut prendre du temps pour nos protégés.

L'Éperon vous a proposé une multitude de stages pour les cavaliers chevaux et poneys. L'écurie a également proposé des stages pour la ville.

Le début des vacances a été marqué par le concours complet amateur sur l'hippodrome, une journée bien remplie malgré un temps plus mitigé que lors du concours club.



Le week-end suivant, quelques cavaliers se sont rendus au CIR de Rosières

pour obtenir quelques classements, bien mérités !

Marine et Liberzy sont double sans faute de le CIR des 4 ans et se classent 6e sur le championnat. Chloé et Fadalto terminent classés dans la 120. Cécilia et Jadore sont sans faute et classés dans la 110. Océane et Geni ont fait 4 points dans les 110/115 du week-end. Érika et Ilanka sont eux aussi classés dans la 105.

Ils n'étaient pas seuls car les enseignants se sont eux aussi mis en selle pour faire de très beaux tours pendant la compétition.

Félicitation à tous pour vos performances !



On ne peut pas poursuivre sans parler de vacances pour le mois de juillet. Une dizaine de cavaliers sont partis profiter de la Baie de Somme. Ils ont pu galoper sur les plages, regarder les couchers de soleil, et profiter des barbecues ensemble.



Tout le reste du mois a été dédié aux DP, stages de la ville et de nos adhérents.

En Août

Les vacances continuent avec le mois d'août qui s'annonce bien rempli.

Pour revenir en pleine forme à la rentrée, nos chevaux d'instructions partent au pré pour un repos bien mérité.

Pour les cavaliers amateurs qui ne peuvent pas se passer de compétitions, même pendant les vacances, l'Éperon va se rendre au CSO de la Madine.

Ils poursuivront la compétition en se rendant à Glatigny le week-end suivant.

Pour continuer dans la détente des vacances, les cavaliers pourront profiter d'une belle balade en forêt.

Enfin pour préparer au mieux la rentrée, l'Éperon va se refaire une beauté au club pendant un week-end nettoyage.

Pensez-y !

- ※ Pensez à renouveler votre cotisation et licence avant la rentrée
- ※ N'hésitez pas à vous équiper aux couleurs de l'éperon en vous rendant sur la boutique officielle (lien sur le site de l'Éperon, dans "Actualité")